

Photo sketch

4/9 健やかに大きくなって 地域であげるこいのぼり

下肥田地区の春祭りに合わせ、下肥田歴史保存会と下肥田シルバースターズが中心となり、地域でこいのぼりをあげました。保存会の三輪さんは、「大きなこいのぼりをあげる家庭も少なくなりました。地域子どもたちに喜んでもらえたらと思い、地域で協力してあげました」と話し、青空に泳ぐこいのぼりを見上げました。



4/13 季節を感じる郷土料理 妻木公民館からすみ作り講座

妻木公民館で郷土料理の「からすみ」を作る講座が開催されました。参加者が蒸しあがった生地を手でこねて形を整え、完成した桜色・よもぎ色などのからすみが並ぶと、部屋中が淡い春色に染まりました。参加者からは「講座を通じていろんな人とつながれるのがうれしい」「からすみは引き継いでいきたい郷土料理」との声が聞かれました。

4/17 待ちました！映画館 イオンシネマ土岐がオープン

イオンモール土岐に「イオンシネマ土岐」がオープンしました。この地域では21年ぶりとなる映画館。オープニングセレモニーでは、土岐商業高校吹奏楽部の演奏や土岐市観光大使の神奈月さんが出演し、開業を祝いました。イオンエンターテイメントの藤原信幸社長は「地域の皆さんに愛され、笑顔が集まる場にしたい」と話しました。



4/19・20 文化・芸術の魅力に触れる 土岐市文化団体連盟祭

土岐市文化団体連盟祭の展示部門がセラトピア土岐で開催され、陶芸や絵画、水墨画、生け花など、13団体による約230点の力作が一堂に会しました。会場では、新井龍峰^{りゅうほう}さんによる書道の実演が行われ、来場者のリクエストで「一期一会」「和気致祥」「ありがとう」などの言葉が美しい文字で書き下ろされ、来場者を魅了しました。

市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP1005004)でも市内の出来事を紹介しています。